

## rb für Azubis

nerfotos werden online ermittelt; die Abstimmung übernimmt die Internetgemeinde.

Max-Martin W. Deinhard, Leiter der Berufsausbildung der IHK Würzburg-Schweinfurt, ist gespannt: „Wir hoffen natürlich, dass das Siegerfoto aus Mainfranken kommen wird. Wichtig ist, dass es beim Betrachter etwas auslöst.“

Die drei besten Bilder werden bei einer Abschlussveranstaltung im Dezember in Berlin präsentiert und mit attraktiven Preisen im Gesamtwert von 2.000 Euro gewürdigt. Alle Infos und das Upload-Modul: [www.deine-infrastruktur.de](http://www.deine-infrastruktur.de)



Als deutscher Marktführer im Direktvertrieb von Eiskrem und Tiefkühlkost suchen wir zum kurzfristigen Einstieg

### Verkaufsfahrer (m/w) zur Festanstellung

Engagierten und serviceorientierten Mitarbeitern/-innen mit Interesse am Direktvertrieb bieten wir:

- eine gründliche Einarbeitung
- ein garantiertes Festgehalt
- attraktive Prämien und Provisionen
- sozialversicherungsrechtliche Absicherung

Besitzen Sie Begeisterung für den Vertrieb, ein gepflegtes Auftreten und den Führerschein der Klasse B?

Dann freuen wir uns auf Ihre Bewerbung oder Ihren Anruf:

bofrost\* Niederlassung  
Waldbüttelbrunn  
Herrn Bernhard Bergschneider  
Friedrich-König-Straße 14  
97297 Waldbüttelbrunn  
Telefon 09 31 / 40689-0  
[www.mit-bofrost.de](http://www.mit-bofrost.de)

## Rechtsanwalt Dr. Burkhard Tamm zur Berufsunfähigkeitsversicherung

### „Ohne Hilfe scheitern viele schon beim Antrag“

Anzeige

Region Würzburg (red) – Berufsunfähigkeit kann jeden treffen. Wie gut, wenn man versichert ist – doch was ist bei der Antragstellung zu beachten? Dazu im primaSonntag-Interview: Rechtsanwalt Dr. Burkhard Tamm aus Würzburg.

*Anfang September gab es im Bundesministerium der Justiz eine Anhörung, in der es um die Regulierungspraxis von Versicherungsunternehmen ging. Was waren die Ergebnisse der Anhörung?*

Dr. Burkhard Tamm: Unter anderem, dass sich viele Versicherte scheuen, ihre Ansprüche gegen Versicherungen mithilfe eines Anwalts durchzusetzen. So lassen sie sich mit weniger als dem abspesen, worauf sie eigentlich Anspruch hätten. Wenn es nur um geringe Beträge geht, so ist dies nachvollziehbar. Für bedenklich halte ich es aber, dass diese Scheu auch im Bereich der privaten Berufsunfähigkeitsversicherung existiert. Hier geht es um existenziell wichtige Rentenleistungen, auf die der Versicherte dringend angewiesen ist. Bei der Anhörung wurde zudem erwähnt, dass es den Betroffenen ohne fachkundige Beratung oft schon nicht möglich ist, ihre Ansprüche in der richtigen Weise anzumelden, so dass diese von der Versicherung abgelehnt werden.



„Durch eine frühe anwaltliche Betreuung lassen sich Nachteile für den Betroffenen oft vermeiden“, sagt der Würzburger Rechtsanwalt Dr. Burkhard Tamm.

*Sie sind Fachanwalt für Medizinrecht und haben sich außerdem im Versicherungsrecht auf den Bereich der privaten Berufsunfähigkeitsversicherung besonders spezialisiert. Können Sie diese Feststellung bestätigen?*

Dr. Burkhard Tamm: Ja, durchaus. Ich habe beispielsweise noch keinen Antrag eines Versicherten gesehen, in dem die Beschreibung der zuletzt ausgeübten Tätigkeit den Vorgaben der Rechtsprechung entsprach oder sich der Arzt des Betroffenen, der eine Berufsunfähigkeit bescheinigt, mit dieser wirklich auseinandergesetzt hat.

Aus diesem Grund bietet meine Kanzlei nicht nur die gerichtliche Vertretung an, sondern eine Betreuung auch schon im Rahmen der Vorbereitung des Rentenanspruchs. Besonders in Fällen, in denen Versicherte noch Krankentagegeld beziehen oder zusätzlich Ansprüche gegenüber einem Versorgungswerk in Betracht kommen, können durch die frühe Betreuung und das daraus folgende koordinierte Vorgehen Nachteile für den Betroffenen vermieden werden. Manchmal kann es sinnvoll sein, den Rentenanspruch noch etwas aufzuschieben.

*Gibt es Erkrankungen, auf die besonders häufig ein Antrag auf Berufsunfähigkeitsrente gestützt wird?*

Dr. Burkhard Tamm: Mir fällt auf, dass ich häufig mit Depressionen oder Burn-Out-Syndromen zu tun habe. Die Betroffenen sind meist hoch leistungswillige Personen wie Unternehmer oder Ärzte, die irgendwann dem enormen Druck nicht mehr standhalten und berufsunfähig werden.

**Kontakt: Rechtsanwalt Dr. Burkhard Tamm, Fachanwalt für Medizinrecht, Augustinerstraße 6, 97070 Würzburg, Tel. (0931) 32 98 72 90, [www.tamm-law.de](http://www.tamm-law.de)**

## Ihr Reifenprofi: Tyrealarm.de in Marktheidenfeld

### Nach sechs Wochen Umbau so groß wie nie!

Anzeige

Marktheidenfeld (red) - Seit dem 9. September hat die Firma Tyrealarm.de, Inhaber Kfz-Techniker-Meister Christian Huber, den Betrieb in den neuen Geschäftsräumen am Dillberg 6 in Marktheidenfeld aufgenommen. Auf rund 500qm Fläche bietet der Vergölst-Systempartner seinen Kunden sämtliche Serviceleistungen rund um Reifen und Autoservice an.

Durch den Umzug kann ein stark erweitertes Leistungsangebot bereitgehalten werden: So ist ab sofort jeden Mittwoch der TÜV im Haus, es können auch LKW- und Ackerschlepperreifen

bis 52 Zoll montiert werden, und auf der neuen 3D-Achsmessanlage kann die Spur und der Sturz an Ihrem Fahrzeug innerhalb kürzester Zeit kontrolliert und eingestellt werden. Dem Inhaber stehen vier weitere Mitarbeiter zur Seite, seit 2013 auch ein Auszubildender zum Vulkaniseur, Fachrichtung Reifen- und Fahrwerkstechnik.

Geöffnet hat die Werkstatt montags bis freitags von 8.30 bis 17 Uhr und am Samstag von 8.30 bis 12.30 Uhr. Kontakt: Tyrealarm.de, Marktheidenfeld, Am Dillberg 6, Tel. (09391) 9 08 87 59



Der Vergölst-Systempartner Tyrealarm.de bietet seinen Kunden sämtliche Serviceleistungen rund um Reifen und Autoservice an.